

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024
3^{ÈME} CIRCONSCRIPTION DE L'ISÈRE

POUR UNE GAUCHE RÉPUBLICAINE

SOCIALE - ÉCOLOGIQUE - LAÏQUE - DÉMOCRATIQUE

VOTRE DÉPUTÉ

Stéphane GEMMANI
Suppléante : Marie BELAKHOVSKY

GRENOBLE
FONTAINE
SASSENAGE
NOYAREY
VEUREY-VOROIZE
VILLENEUVE
VILLAGE OLYMPIQUE
MISTRAL
LYS ROUGE
CAMINE
MARCEL CACHIN
EUROPOLE
CHORIER-BERRIAT
MALHERBE

Avec le soutien du



**La République est en danger et elle nous appelle.
L'échéance est décisive et chacun doit faire des choix**

Les élections législatives du 30 juin et du 7 juillet seront décisives. Alors qu'Emmanuel Macron a été élu et réélu pour faire barrage à l'extrême droite, il en devient le premier marche-pied.

Pour battre l'extrême-droite, le rassemblement de la gauche, des écologistes et de tous les progressistes est indispensable et doit reposer sur une ligne et des pratiques claires face aux menaces anti-démocratiques et aux régressions sociales portées par cette famille politique.

Alors que la dissolution amplifie ce moment de gravité, **le rassemblement de la gauche ne peut se faire aux détriments de principes fondamentaux.**

J'ai grandi entre la place Saint-Bruno (où ma famille issue de l'immigration italienne, vendait des vêtements sur le marché), et la ville de Fontaine où résidait ma famille maternelle. **Issu de la société civile**, je suis avant tout un **citoyen engagé**. Je n'ai jamais cessé de travailler depuis mon plus jeune âge, notamment pendant de nombreuses années aux Halles Sainte Claire, puis auprès de personnes en situation de handicap, dans le secteur de la santé territoriale, ou comme conseiller à l'emploi. **Cette proximité avec les habitants, je tiens à la conserver** en tant que chauffeur de bus dans notre agglomération, et je reste profondément attaché au principe que **la politique ne doit pas être en soi un métier pour pouvoir représenter aux mieux les électeurs.**

Mon combat associatif auprès des plus défavorisés constitue tout le sens de mon engagement ; c'est pour cela qu'en 1990, je crée une association devenu depuis le Samu Social de Grenoble. C'est dans ce même esprit, que je milite depuis de nombreuses années pour obtenir une loi permettant d'accompagner les malades vers une fin de vie digne, mais aussi en luttant contre la pédocriminalité et les violences faites aux enfants.

C'est pour cela qu'en tant qu'acteur engagé et élu socialiste, profondément démocrate et républicain, **j'ai décidé de me présenter.**

Mais par devoir de loyauté, je ne peux m'associer à une investiture en raison des divergences profondes que je peux avoir avec une partie radicale de la gauche liée à cet accord, qui brutalise le débat public.

Mon combat permanent en Région, en tant que porte-parole du Groupe Socialiste, Ecologistes et Démocrates, contre l'extrême-droite, contre l'antisémitisme et le racisme repose sur la défense des valeurs démocratiques et républicaines ; c'est au nom de ces mêmes valeurs que je prends cette décision. **Fidèle à mes engagements de toujours, je me présente** : comme **socialiste**, comme **écologiste**, comme **universaliste**, et comme **acteur mobilisé de longue date**, s'inscrivant dans la lignée d'**Hubert Dubedout** et de **Michel Destot**, de cette gauche progressiste qui a si longtemps incarnée notre territoire pour ses habitantes et habitants.

La liste conduite par Raphaël Glucksmann a montré qu'il y avait un chemin possible, une ligne européenne, ouverte, sociale et écologique, rassembleuse.

Nous devons donc **nous unir contre les réformes injustes**, comme celles des retraites ou de l'assurance-chômage, pour la justice sociale, le pouvoir d'achat, la transition écologique, la défense des services publics, le soutien aux plus fragiles, la construction européenne, la lutte contre toutes les discriminations et la laïcité.

Défendons une gauche soucieuse de préserver l'avenir de notre jeunesse comme de nos aînés, ambitieuse pour la transition écologique, et désirant sortir la France de sa dépendance aux énergies fossiles. **Une gauche fidèle à l'idéal de la République Sociale**, où le partage des richesses, des pouvoirs et des savoirs est primordial. **Attaché à la cohésion nationale**, je défendrais la nécessaire solidarité envers celles et ceux qui ont du mal à boucler les fins de mois, et celles et ceux qui vivent dans l'inquiétude de l'avenir pour leurs enfants.

Je me présente donc pour vous servir, et non pour me servir.



SUPPLÉANTE MARIE BELAKHOVSKY

Mère de 4 enfants, éducatrice de jeunes enfants, directrice de crèche et formatrice petite enfance. Je suis passionnée par tout ce qui entoure l'enfant, de l'accompagnement des parents à la compréhension des interactions qui favorisent son bon développement. Les facteurs humains et écologiques sont si déterminants pour l'adulte que sera l'enfant demain, qu'il est urgent de les mettre au coeur de notre action politique... **Si je m'engage aux côtés de Stéphane Gemmani**, c'est parce que nous partageons ces mêmes valeurs humanistes que nous souhaitons mettre au service d'un changement de société enfin respectueux de la nature dont nous sommes issus.

MES ENGAGEMENTS POUR PLUS DE JUSTICE SOCIALE, DE DÉMOCRATIE DE SÉCURITÉ, DE SOLIDARITÉ...

POUVOIR D'ACHAT ET JUSTICE SOCIALE

- Revaloriser le travail en augmentant le SMIC de 200 €/mois
- Atteindre l'égalité salariale femme-homme
- Lutter contre le non-recours aux droits des allocataires en automatisant l'attribution pour toutes et tous
- Installer l'encadrement des loyers de manière obligatoire dans les zones tendues

POUR UNE ÉCOLOGIE POPULAIRE

- Financer la transition écologique par un ISF climatique
- Augmenter les primes à la conversion des voitures et développer le « rétrofit »
- Empêcher le développement des élevages industriels
- Instituer un tribunal pénal international contre le crime d'écocide
- Mettre en place des règles précises de partage de l'eau sur l'ensemble des activités
- Interdire tous les polluants éternels (PFAS) pour toutes les utilisations
- Faire du Lyon-Turin le premier pilier des trains du quotidien et du Fret ferroviaire en France et en Europe

DÉMOCRATIE ET LIBERTÉS

- Renouveler le droit de vote en prenant en compte le vote blanc
- Créer un référendum d'initiative citoyenne (RIC)
- Multiplier les actions contre la pédocriminalité, la lutte contre toutes les violences faites aux enfants, et accompagner à la fonction parentale
- Renforcer la présence des salariés dans la gouvernance des entreprises
- Offrir à chacun le droit de mourir dans la dignité

DÉFENDRE LE DROIT AU LOGEMENT

- Créer un « bouclier logement » et augmenter le nombre de places en hébergement d'urgence
- Lutter contre le non-recours aux droits des allocataires en automatisant l'attribution pour toutes et tous
- Revaloriser les APL de 10 %
- Augmenter les aides à la rénovation énergétique des logements sans avance de frais
- Relancer la construction du logement social et très social (1,4 milliard d'euros annuels)

POUR PLUS D'AUTONOMIE

- Permettre de vieillir chez soi en augmentant l'aide pour le maintien à domicile de 50 % (APA).
- Augmenter le minimum vieillesse à 1000 € / mois et le minimum contributif à 1200 € net / mois
- Veiller sur nos aînés en EHPAD avec 5 aides-soignants et une infirmière de nuit en plus par établissement
- Développer les EPHAD publics
- Réévaluer les critères de l'APA

SANTÉ ET HANDICAP

- Développer les sports du quotidien
- Créer des réseaux de centres de santé pluridisciplinaires pour combler les déserts médicaux urbains et ruraux.
- Inscrire l'accessibilité universelle dans la Constitution
- Revaloriser l'hôpital et les personnels soignants, et recruter 100.000 infirmiers et aides-soignants
- Créer un Institut national de la santé mentale et des risques psychosociaux
- Défendre la levée des brevets sur les vaccins
- Indexer les salaires sur l'inflation et porter l'AAH au niveau du SMIC

SÉCURITÉ ET JUSTICE

- Rétablir la police de proximité en recrutant 40.000 policiers
- Renforcer la sécurité dans les transports
- Consacrer 1 milliard d'€ à la lutte contre les violences faites aux femmes
- Accentuer la prévention contre les radicalismes identitaires et religieux
- Renforcer les services d'insertion
- Confier au Parlement l'orientation de la politique pénale par un débat annuel avec un vote
- Accentuer la lutte contre le cyberharcèlement/cybercriminalité

DÉCRÉTER L'ÉTAT D'URGENCE SOCIALE

- Baisser la TVA sur les factures énergétiques et les biens alimentaires de 1ère nécessité
- Abroger les décrets d'application de la réforme passant l'âge de départ à la retraite à 64 ans, ainsi que la réforme de l'assurance-chômage
- Augmenter le minimum contributif au niveau du SMIC et le minimum vieillesse au niveau du seuil de pauvreté

SOUTENIR NOTRE JEUNESSE

- Mettre en place une allocation d'émancipation jeune
- Faciliter l'accession à la propriété avec un taux de crédit avantageux
- Développer la garantie VISALE pour qu'aucun étudiant ne paye le dépôt de garantie
- Développer les PASS Culture et Sport
- Généraliser le PASS Rail pour toutes et tous
- Installer le repas à 1 euro dans les Crous

ÉGALITÉ ET LAÏCITÉ

- Faire de l'Éducation nationale le fer de lance de la lutte pour la laïcité
- Refuser toute dérive communautariste et réaffirmer la laïcité comme un instrument de préservation de la liberté de conscience
- Lutter contre toutes les discriminations sexistes, homophobes, transphobes, racistes, antisémites et de mépris de classe.
- Soutenir la promotion de notre modèle de laïcité avec la société civile.
- Consolider les fondations du pacte social

EUROPE ET INTERNATIONAL

- Défendre indéfectiblement la souveraineté et la liberté du peuple ukrainien
- Agir pour la libération des otages détenus depuis les massacres terroristes du Hamas
- Imposer un cessez-le-feu immédiat à Gaza et faire respecter l'ordonnance de la CIJ
- Doter l'Europe d'une politique migratoire plus humaine, pour garantir un accueil digne.
- TAX THE RICH pour financer la transition écologique et sociale

ÉDUCATION ET CULTURE

- Supprimer Parcoursup, et offrir une orientation personnalisée et en généralisant l'alternance.
- Garantir l'accessibilité et encourager l'école inclusive
- Accentuer les moyens pour la lutte contre le harcèlement scolaire
- Développer de nouvelles pédagogies intégrant le changement climatique.
- Maintenir la gratuité des universités
- Sanctuariser les budgets de la culture avec ceux de la culture populaire



stephanegemmani.fr/



pour.la.troisieme.circo@gmail.com

Contactez-nous :



@stephanegemmani